
Protokoll: Dem Ortsbeirat ist an einer Realisierung der Quartiersentwicklung sehr gelegen und so 

bitten wir den Vorschlag der Verwaltung für die Teilung der Planungsgebiete zuzustimmen. Da die 

Probleme die eine zeitnahe Genehmigung des Westteils derzeit verhindern, nicht vom 

Projektentwickler und Investor verursacht wurden, liegt es dem Ortsbeirat daran wenigsten den 

unstrittigen Teil umzusetzen. 

 

 


